



DriiveMe facilite l'accès à vos stations de ski préférées pour 1 € en aller simple

À l'occasion des vacances de Février, connues pour être la période préférée des Français pour partir à la montagne, DriiveMe facilite l'accès aux stations de ski à moindre coût grâce à la location de voitures à 1€ en aller simple à destination des Alpes et des Pyrénées.

DriiveMe met à disposition environ 400 voitures au départ de grandes villes telles que Paris et à destination des plus célèbres stations de sports d'hiver.

À destination des Alpes : Genève - Chambéry - Grenoble

À destination des Pyrénées : Andorre - Tourmalet - Ax 3 Domaines - Cauterets - Peyragudes

La plateforme, qui fête ses 7 ans, a révolutionné l'offre des solutions de mobilité en proposant une alternative financièrement plus avantageuse, avec la location de véhicules à 1€ clés en main, assurance comprise. Ne resteront que le carburant et les frais de péage à la charge du conducteur.

Via l'application ou le site, il suffit de choisir sa destination, récupérer son véhicule en agence et partir pour un trajet économique !

Le principe est simple : De nombreuses voitures et véhicules utilitaires sont mis en ligne tous les jours au prix de 1€ pour 24, 48 ou 72 heures de location (comprenant un aller simple, un pack kilométrique suffisant et une assurance tous risques).

D'une part, pour équilibrer leur parc automobile, les agences de location de voitures ont besoin de déplacer leurs véhicules. D'autre part, certains français ont besoin de faire déplacer leur véhicule (vacances, livraison d'un achat de véhicule neuf ou d'occasion ou encore pour un déménagement).

Afin d'optimiser ces transferts, DriiveMe propose de faire rapatrier leurs voitures par le biais de particuliers, et ce pour 1€.

Plus qu'un simple bon plan de mobilité pour particuliers et/ou professionnels, DriiveMe est une alternative permettant de se rendre à moindre coût partout en France et en Europe, sans être confronté aux conséquences directes de l'augmentation des prix du carburant, des prix du train ou de l'avion.

Infos pratiques

Le service est accessible via le site DriiveMe.com et via l'application gratuite disponible sur iPhone et Android. Le conducteur peut même partager les frais d'essence et de péage en co-voiturage, ou co-transportage !



À propos de DriiveMe : Créé en 2012 par Alexandre et Geoffroy Lambert, DriiveMe est le premier service de mobilité proposant la location de véhicules à 1 € avec un système particulier-professionnel gagnant-gagnant.

Après un lancement en 2017 sur le marché européen en commençant par l'Espagne et le Portugal, piloté par Constantin Lambert, 3ème de la fratrie, DriiveMe développe aujourd'hui sa plateforme sur le marché britannique et allemand avec, aux commandes, Trevor Lambert, toujours dans une logique de success story familiale.

